

Des financements pour une usine de traitement d'eau potable

Dossier de la rédaction de H2o
October 2016

Le ministre de l'Économie, des Finances et du Plan a annoncé avoir signé "diverses conventions de financement" avec des institutions financières de développement, dont un accord portant sur un projet de réalisation d'une usine de traitement d'eau potable à Keur Momar Sarr, dans la région de Louga, dans le nord du pays.

Ces conventions ont été signées en marge des assemblées annuelles du Fonds monétaire international et du groupe de la Banque mondiale, à Washington début octobre. La convention portant sur le projet de réalisation d'une usine de traitement d'eau potable à Keur Momar Sarr, a été signée avec la Banque européenne d'investissement (BEI) et représente un apport financier d'un montant de 100 millions d'euros, soit environ 65,595 milliards de francs CFA destinés au financement dudit projet. Ce financement alloué à l'État du Sénégal sous forme de prêt concessionnel, sera rattaché à la Société nationale des eaux du Sénégal (SONES) à hauteur de 85 % sous forme de subvention et de 15 % sous forme de prêt.

Agence de Presse Sénégalaise (Dakar) - AllAfrica

Agence de Presse Sénégalaise (Dakar) - AllAfrica